
2019-06-27-Protokoll

Pre-TOPs
TOP 0: Regularia
TOP 1: Berichte

TOPs
TOP 2: Dankeskarte Mourou
TOP 3: Alträte im Discord
TOP 4: Entscheidungswoche

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant:  Florian Dittrich

Unterschrift:                                                       

Redeleitung: Igor Fittgen
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Datum: 27.06.2019

Sitzungsanfang: 12:35 Uhr.

Sitzungsende: Siehe unten.

Anwesende Räte:

Anwesend Vorname Nachname

- Elisabeth Duhme

X Paul Baylan

X Sebastian Derendorf

X Florian Dittrich

- Holger Duhme

X Igor Fittgen

X Charlotte Grütters

X Yvonne Haack

- Maide Isikoglu

- Jan Vinzenz Jüttner

X Andre Kreuzburg

Bis TOP 1 Anton Ldov

- Tobias Löffler

- Patrick Manegold

- Gabriel Rodrigues Kuell

- Jessica Wonges

Ist Sitzung beschlussfähig?: Ja.

Anwesende Nicht-Räte: Robin Solinus.
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Altes Protokoll: Wird einstimming angenommen.

TOP 1: Berichte

FSVK: Gerade ist kein FSVK-Vertreter da.
Tripper: War keiner.
WE: wird noch nachgetragen bzw. spezifiziert und korrigiert.

Am ersten Dienstag in der nächsten Vorlesungszeit wird der Dekan neu gewählt. Es gibt eine zweiwöchige Übergangszeit, in 
der der neue Dekan eingearbeitet werden soll.
Juniorprofessuren sollen nur an Nachwuchswissenschaftler vergeben werden.
Es gibt Änderungen in den Prüfungsordnungen. Als Auflage wird ein Absatz zur Erziehung der Studenten hinzugefügt.
Prof. Pretzler macht im Sommersemester 2020 ein Forschungsfreisemester.
Ab dem 1.10. ist Prof. Getzlaf WE-Vorstand mit Prof. Pretzler als Vertretung.
Prof. Löwen, Prof. Getzlaff, Dr. Kampermann und Yvonne sind in der Haraeuspreis-Komission.

QVM: -
Gremien:

Robby berichtet aus dem Studienbeirat: Wird noch nachgetragen.
Die Tafeln in unserem Gebäude wurden außer Betrieb genommen.

Post: -
Mail:

Werbung, Rechnungen und sowas.
Das Dekanat möchte, dass wir ihnen die Namen der Vertreter für den Studienbeirat übermitteln, die auf der letzten 
Vollversammlung gewählt wurden.
Es kam eine Mail von der Studienorientierung (siehe TOP 4).

Facebook: -
Sonstige Berichte: Die Wahlen laufen noch, es werden auch noch Leute für die Auszählung gesucht.

TOPs

TOP 2: Dankeskarte Mourou

Wir wollen Herr Mourou eine Dankenkarte schicken und müssten dazu alle darauf unterschreiben (nur auf der rechten Seite der Karte bitte).

TOP 3: Alträte im Discord

Da bei uns sehr viele Leute aus dem Rat ausscheiden werden, kommt die Frage auf, ob wir diese im Discord behalten wollen. Es wird vorgeschlagen, 
diese Leute im Discord zu lassen.
Wir beschließen aber einstimmig, diese Aufgabe an den nächsten Rat weiterzugeben.

TOP 4: Entscheidungswoche

Vom 6. bis 8.8. findet eine Entscheidungswoche für die NC-Fächer statt, da kurz danach die Frist für die Studienplatzwahl abläuft.
Die Leute von der Studienorientierung möchten bis zum 3.7. wissen, ob wir jemaden vorbeischicken könnten (für medizinische Physik, 11 bis 12 Uhr).

Sitzungsende: 13:01 Uhr
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